

ハイスクール漫才2017優勝、現役高校生漫才師『アンドロイド』をご紹介します。



漫才を始めたのは、ツツコ  
ミ担当の岸さんが小学4年生の  
時、同級生から高校生になつたら  
ハイスクール漫才に応募しない  
か?と誘われたのがきっかけ。  
その後、進路の相違により解散。



「憧れは漫才ブームの先駆者の  
一組でもある、オール阪神巨人師  
匠。」

初めは周囲から揶揄される」と  
もあったそうですが、今は応援し  
てくれる人も増えていきなりで  
ました。

ソして常にアップデートし、進化  
し続けるというところから。

夢はM-1優勝、地上波で活躍す  
る事」漫才への情熱は本物。

今後の『アンドロイド』の活躍を  
お見逃しなく

## 現役高校生漫才師『アンドロイド』



地元コミュニティFM  
「BANBANラジオ」  
86.9MHzで  
レギュラーラジオ番組も。  
毎週月曜日 19時から  
加古川寺家町商店街  
入り口のびいぶらす加古川  
から生放送にてお届け中。  
公開生放送なので、  
見に行けますよ。



### 第5回目 『キャプテン・リノ』

対象年齢  
5歳から  
所要時間  
10分  
折り曲げカードのビルの  
積み上げ合戦



恐ろしいのは(リノが登る)のカ  
ードで次的人はサイのヒーロー「キャ  
プテン・リノ」のコマを新しい床の  
場所まで運ばなければなりません。  
コマの移動によって、バランスはま  
た大きく変わります。

手札を無くした人が、ビルを崩し  
た人以外で手札がより少ない  
人が勝ち。

折り曲げたカ  
ードを柱にして  
立て、その上に  
手札から床力一  
度を重ねて:を  
繰り返し、崩さ  
ないよう、高層マンションを築いて  
いくゲームです。  
自分の番では柱カードを折り曲げ  
つつ、前回置かれた床のカードに描  
かれている置き方に沿って立てま  
す。色々な柱の置き方があるため、マ  
ンションのバランスは常に変化しま  
す。その柱の上に、手札から床力一  
度を一枚置きます。もちろん次の入  
が置く柱の位置も気にしながらで  
す。これを繰り返していく、誰かが  
マンションを崩したときに手札枚数  
が少なくなるようにします。



小さな箱で素材は紙なのに、遊んでみると1m級のグラグラ揺れるマンションがそびえ立ってドキドキします。カード効果は「ウノ」に近いので、子どもから大人まで、すぐに遊べるのも魅力です。